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Cette étude met en évidence les procédures et mesures quant a la protection des témoins
dans les affaires liées a la criminalité organisée. Elle aborde également les différents traités et
conventions qui tiennent a assurer une protection maximale des témoins afin de garantir leur
intégrité physique loin des pressions et des menaces que représentent lesdites organisations
terroristes et criminelles. Etla loi algérienne ne fait pas I'exception puisqu’elle a décrété tout un
arsenal de mesures visant toutes a écarter tous les dangers qui peuvent menacer la vie des
témoins.

Mots clés : Protection des témoins-la loi algérienne- le crime organisé.

This study highlights the procedures and measures for the protection of witnesses in cases
related to organized crime. It also addresses the various treaties and conventions that take to
ensure maximum protection of witnesses to ensure their physical integrity away from said
pressures and threats from terrorist and criminal organizations. And Algerian law is not the
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exception since it declared an arsenal of measures to rule out all the dangers that may threaten
witnesses’ life.
Key-words

Protection of witnesses- the Algerian law - organized crime.
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